



Santiago Creel pide a los diputados de Nuevo León ir en contra de la militarización del país

Al considerar que se me rompen principios de subordinación y de complementariedad establecidos en la Constitución Política federal, el diputado panista Santiago Creel Miranda exhortó a legisladores locales de Nuevo León a votar en contra del decreto que extienden hasta el 2028 la permanencia del Ejército en funciones de seguridad pública en el país.

El presidente de la Cámara de Diputados señaló que la visita en las próximas horas del secretario de Gobernación al Congreso estatal para defender el proyecto de militarización del presidente Andrés Manuel López Obrador, es un acto hipócrita e ilegal por parte de un funcionario que debe de promover la civilidad política.

Creel Miranda mencionó que el responsable de la política interna de México, se ha dedicado a denostar y atacar a gobernadores de Oposición como son los panistas de Chihuahua y Guanajuato, y el emecista de Nuevo León Samuel García, insultándolos y lanzándoles amenazas.

El titular de Segob tiene prevista una reunión con los 42 Diputados locales de Nuevo León a las 14 horas, a fin de explicar la propuesta presidencia de que la Guardia Nacional pase a integrarse a la Secretaria de la Defensa Nacional y permanezcan en operaciones de apoyo a la seguridad pública en los municipios y estados del país hasta el año 2028.

En la reunión celebrada en la sala polivalente del Congreso con Santiago Creel participó la mayoría de diputados locales de las bancadas del PAN, PRI, Morena, Partido Verde y Movimiento Ciudadano.

También el encuentro permitió la firma de un Convenio de colaboración entre el congreso de la unión con la legislatura local para el establecimiento de una plataforma digital y de amplia móvil, para el desarrollo de las sesiones del pleno y de comisiones a través de redes de internet.

El panista insistió que la presencia del Ejército Mexicano en funciones policiales viola diversos preceptos Constitucionales, además de implicar un riesgo social por la posible violación a los derechos humanos.

